
9° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

15 Settembre ore 21 

Partecipanti: G.Tamburini – L.Armillotta – G.Spingardi – G.Gigliobianco – P.La Sala – C.Galimberti – A.Baldini

Punto Benessere e Salute:  Tamburini ha ricordato gli accordi in corso con Auser e Aup e confermato che il progetto 
inizierà lunedi 3 ottobre con cadenza bimensile (1° e 3° lunedi del mese); la stanza ex-cucina a piano terra è stata 
liberata e resa disponibile, in futuro potrebbe diventare un ambiente multifunzionale (punto sanità, punto di ascolto 
del vigile di quartiere e magari anche del comitato di quartiere                                                                                                  
Azioni: Tamburini richiederà stampa di volantini per la promozione dell’iniziativa da associare a tutti i canali 
informativi tradizionali del quartiere. Poiché è improbabile che l’iniziativa abbia successo all’istante, nei primi incontri
sarebbe utile che qualcuno del comitato fosse presente ma causa orario lavorativo sarà a carico di Tamburini e 
parzialmente di Gigliobianco

Consulta Piano Verde: Gigliobianco ha partecipato al secondo incontro di lavoro riportando l’impressione di 
un’attività inutile. Tamburini ha informato di un incontro di un’intera giornata sull’ambiente il 7 ottobre di cui ha 
distribuito programma “Qualità dell’aria in Valpadana”

Incontro del 28 aprile con Assessori Pasquali e Zanacchi e Arch.Toriello: erano stati discussi 10 punti di migliorie 
legate a viabilità e sicurezza. Nessuna ha avuto seguito

Azione: Tamburini ricontatterà Toriello per una disamina punto a punto della situazione e verificherà lo stato di 
“sospensione lavori”

Sito Quartiere: Alberto ha comunicato che non è più necessario partecipare ai costi per coprire quelli legati alla 
profilazione dei coockies

Pista Ciclabile: Tamburini ha informato sulle molte reazioni negative alla costruenda pista ciclabile da parte dei 
residenti che nel primo tratto della via vedranno la perdita degli spazi parcheggio e il crearsi di situazioni di disagio. 
Tamburini ha condotto azioni di mediazione e fatto già un primo sopralluogo con i tecnici comunali nei punti più 
critici per trovare soluzioni e riappacificare gli animi

Rapporti Linea Gestioni: esiste una nuova dirigente Uggeri, in sostituzione di Marcocchi, con cui è opportuno 
prendere contatti per ricreare quel rapporto che in passato aveva agevolato e accelerato alcune richieste. Sono state
portate avanti campagne promozionali su corretti comportamenti legati ai rifiuti, cestini e ai mozziconi di sigaretta 
cui il quartiere Boschetto non è stato coinvolto                                                                                                                              
Azioni: Tamburini chiederà un appuntamento con Uggeri e valuterà la necessità o meno di aderire alle campagne 
citate sopra.

Gruppi di Cammino: La Sala ha informato che Comune e ATS Valpadana hanno siglato accordi per sviluppare una 
rete di gruppi di cammino per la promozione del benessere psico-fisico individuale e favorire l’attività fisica. 
Necessaria la presenza di un walking leader che verrebbe adeguatamente formato. Sempre ATS è disponibile ad 
organizzare incontri sul territorio su tematiche legate alla salute e al benessere della persona, nonché momenti 
sanitari con prestazioni sulla popolazione. Tamburini suggerisce di muoverci per step: prima approfondire il tema per
valutarne la reale fattibilità calata nel territorio del quartiere. In un secondo momento valutare se organizzare 
incontri e su quale tema. Da ultimo le prestazioni sanitarie non debbono interferire o sovrapporsi all’iniziativa 
appena attivata del Punto benessere e salute al Centro Civico.  Azioni isolate di prestazioni sanitarie mobili sono 
difficili da organizzare, meglio se associate ad attività già in corso, tipo festa dell’oratorio o assemblea di quartiere      
Azioni: La Sala compilerà a nome del quartiere un modulo che ufficializza il nostro interesse ad approfondire il 
progetto e cercherà di identificare un walking leader (da formare se nuovo)per poter concretamente progettare 
un’attività di questo tipo sul territorio

Prossimo direttivo: data proposta – Giovedi 17 Novembre ore 21




